

Fecha: 23-05-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general "Se cometió un error comunicacional al poner esto en la agenda pública"

Pág.: 29 Cm2: 295,8 VPE: \$ 354.355 Tiraje: Lectoría:

5.200 15.600

Favorabilidad: No Definida

Ex ministro secretario general de Gobierno, José Joaquín Brunner, sobre el CAE:

"Se cometió un error comunicacional al poner esto en la agenda pública"

• En cuanto a la idea de una condonación universal, el experto en tema de educación indicó que es "inmoral, es injusto y es económicamente inviable".

uego de que el Gobierno anunciara que presentará en septiembre un proyecto de ley en torno la condonación del CAE, una de las promesas de campaña del Presidente Boric, un amplio debate comenzó en torno a este tema, a pesar de que aún quedan meses para que la propuesta sea presentada y conocida. En conversación con EmolTV, el ex ministro secretario general de Gobierno de Chile, académico y experto en temas educacionales, José Joaquín Brunner, manifestó que a su parecer "el Gobierno ha cometido un error comunicacional al poner esto en la agenda pública sin efectivamente poder dar una visión real de qué es lo que efectivamente desea hacer".

De esta manera expresó que "la interrogante que uno a esta altura puede hacerse es, ¿necesita el país que se legisle sobre esta materia? Lo necesita. ¿Está comprometido el Gobierno a una solución? No lo está, porque no la ha presentado. ¿Es inmoral hacer algún tipo de condonación universal, es decir, para todos? Por cierto que es algo inmoral, es injusto y es económicamente inviable. de modo tal que en realidad yo no me puedo imaginar que por ahí vaya a ir la solución".

En torno al aumento de deudores del CAE, Brunner comentó que el anuncio y el debate son "un fuerte estímulo a esperar y ver qué es lo que pasa. Y efectivamente las cifras muestran estadísticas que ha habido un incremento en los últimos dos años de las personas que no pagan, aun pudiendo pagar"

"Y eso le molestará al ministro Cataldo de que se diga esto, pero a mí me parece que es bastante evidente que el tipo de propuesta que el Gobierno hizo y el hecho de no haber



Ex ministro secretario general de Gobierno de Chile, académico y experto en temas educacionales, José Joaquín Brunner.

presentado la concreción de su propuesta durante tanto tiempo, efectivamente, casi inevitablemente tenía que estimular al no pago", agregó.

En cuanto a financiamiento y foco, expresó que eso "es algo que el Gobierno tendrá que ver y tendrá que aclarar al

país, cómo va a focalizar la condonación si es que la va a focalizar y luego cómo va a financiar esta condonación".

